
概要版 

平成２７年度 射水市男女共同参画審議会 
日  時  平成２７年６月４日（木） 午後３時から４時２０分まで 
場  所 射水市役所小杉庁舎４０１会議室 

出 席 者 

 委 員：荒治、沖、彼谷、砂原、瀬山、高田、中川、堀川、本郷、槙、村田、山

崎、山本、米田  
（５０音順 敬称略） 

事務局：行政管理部長、行政管理次長、総務課長、総務課総務・男女参画係長、

同係主事 
欠 席 者  竹内 
会議形態  公 開 

会議次第 

 １ 開会 
 ２ あいさつ 
 ３ 委員及び職員の紹介 
 ４ 射水市男女共同参画について 
 ５ 議事 

(1) 正副会長の選任について 
(2) 男女共同参画基本計画の見直しについて 
  ・計画見直しに係るスケジュール(案) 
  ・男女共同参画に関する意識調査の実施について 

 ６ その他 
 ７ 閉会 

内  容 

(1) 正副会長の選任について 
・委員の互選により、会長に中川委員、副会長に彼谷委員を選任 

(2) 男女共同参画基本計画の見直しについて 
・計画見直しに係るスケジュール(案) 
 男女共同参画基本計画策定スケジュール（案）について説明 
・男女共同参画に関する意識調査の実施について 

   射水市男女共同参画推進に関する意識調査について説明 
     意見交換 
   ◇属性を尋ねるような質問項目については、社会を取り巻く環境の変化も考 

慮した上で選択肢を設けてほしい。たとえば、「既婚で子どもあり」「既婚 
で子どもなし」という選択肢があるならば「未婚で子どもあり」「未婚で子 
どもなし」といった選択肢があってもいいのではないか。 

   ◇DVの相談状況に回答する際の選択肢では、「どうしていいのかわからなか 
った」というような微妙な心情を拾い上げるものが必要である。 

   ◇女性が増えたほうがいい職業を問う設問では、司法や教育など「職種」を 
問うものと、管理職など「役職」を尋ねるものと分けたほうがよい。 

   ◇女性の社会進出に関する前向きな設問に対して、「このままでよい」など後

ろ向きな選択肢はふさわしくないのではないか。 
結  果 本審議会での意見交換を反映し、意識調査項目を検討することで了承を得た。 


